
@齐鲁晚报：我国现行的退休年龄是，男性60岁、女干部55岁、女工人50
岁。全国人大代表蒋海鹰建议，女性干部职工实施弹性退休制度。全国妇联副

主席甄砚表示，目前人社部等部门正在深入研究和调研，弹性退休制今后有望

推广，对此你怎么看？
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杜拉拉，60岁退休是好事吗

@神医燕青：何谓弹性退休？就是55岁
可以退休，45岁也可以退休，这叫弹性，只上
不下那叫涨停退休。

@枫清儿mm：我作为一个老百姓，就想
早点退休回家，照顾孩子和老人。

@突破中的小叶子：工厂工人对推迟退
休年龄表示“十二万分不愿意”。

@四丫儿611：像我这样身体不好又不
是单位栋梁的人，想早一点回家，既为年轻
人让了路，自身又得以休养，何乐而不为呢？

@TY徐婷：那些在生产一线没日没夜
辛苦了一辈子的工人，就指望着早点退休休
息休息呢。

@kfxq140：作为车间生产员工，要三班
倒，过年过节不放假，带薪休假更不可能，希
望男女都50岁退休最公平。

可长可短才叫“弹性”

我盼着早点退休
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老记者碰上小记者

羡慕ing

@下载zhong：6日中午去
政协驻地北京国际饭店，在门
口碰到一群河北青年报的“小
记者”，他们也要到驻地采访委
员。一群孩子兴冲冲地等待着。
本报记者 李钢 微博报道

大导演参会

让记者走神了

@齐鲁晚报任志方：“我先
打断一下，提醒一下在场的记
者，希望不要进行与会议无关
的事项。”6日，在政协文艺组的
讨论过程中，不断有记者找张
艺谋签名，几名摄影记者对着
他使劲拍照。这引起了会议主
持人的不满，提出了警告。
本报记者 任志方 微博报道

你就在我眼前

又好像远在天边

@杨小豆：6日下午，是内
蒙古自治区代表团开放日，自
治区党委书记胡春华成为记者
追逐的焦点。哪想一道隔离带，
将记者和书记通行区隔离了，
望着几米外胡春华远去的背
影，一位记者感慨，“两会上最
远的距离”，莫过于此。
本报记者 杨凡 微博报道

袁隆平自称“80后”

逗乐记者

@制造吉祥物：在会场采
访袁隆平，有记者问，杂交水稻
亩产何时能到千斤？今年82岁
的袁隆平笑着说：“我现在是

‘80后’，等我变成‘90后’前，肯
定能实现这个目标！”老头儿真
幽默，记者都被逗乐了。
本报记者 吉祥 微博报道

20块钱过路费

够不够？

@小周大聪：山东团分组
审议，我们在进第四组会场时
被拦了下来。保安要求出示证
件，我们没有两会采访证，同事
掏出会客单，结果一激动掏出
20元人民币，保安和在场的记
者都笑喷了。结果是，大家笑
完，保安放我们进去了。
本报记者 周聪 微博报道

我今天的梦想

就是成为逍遥的警犬

@追梦小杰：6日，很多记
者在会场睡觉，中午休息的时
候，各驻地宾馆大厅的沙发上
都趴满了记者，连续多日的马
不停蹄，实在太累了。走出会
场，我看到执勤的警犬悠闲地
趴在草地上东张西望，真的好
羡慕它。我真想好好睡一觉。
本报记者 刘红杰 微博报道

美女在踩高跷吗

你看到了啥

@速写无心：站得高，方能
看得远？一个女记者孤零零地
站在小三角梯子上，不知道看
到了什么。
本报记者 王媛 微博报道

女性寿命更长

才女早退浪费人才

@雷人凤姐：我赞同女性弹性退休，
这样可以节约资源，又能充分利用人才。

@英洪波一号：随着生活水平的不断
提高，人们衰老的速度也相对减缓了。特
别是女性，寿命普遍比男性高，而退休却
比男性早五年，这当然是不合理的。调整
退休年龄应该是大势所趋，让年富力强的
人退休，这是社会人力资源的极大浪费。

@是只蚂蚁：我相当赞成，在老龄化
即将到来的时刻，我赞成所有人晚退休。

@青竹笠：体现男女平等，值得肯定。
进一步推动干部能上能下，如主动引咎辞
职，更值得期待。

@娟2妹：弹性退休制挺好，身体允许
就多干几年，不允许就提前休息，男的女
的都可以尝试弹性退休。

手机按秒计费，呱唧呱唧！
@刘敬轩：我觉得这样比较

好，起码不用看着手机担心多超
一两秒啦！

@名花有主：通话1分零几
秒，就收2分钟的话费太霸道。

@大堰畈里农村工作者转
播：建议手机话费不仅要取消按
分计费，还应取消月租费与最低

消费标准。
@嗳嘀楼阁：我每通电话基

本都少于20秒，结果都是一通电
话2毛，太坑爹了！

@李同帅：取消现行的计费
模式，建议采用按秒收费或者约
定俗成的“四舍五入”原则计费。

@永远18岁的小王子：其实

大可不必那么麻烦，直接降低话
费，最实在也最可行，省去了所
谓“技术上的难度”。

@维维：早在2000年，全球
就有8个国家手机收费按秒计
算，在香港、澳门地区也实行按
秒计费。如果按现行的计费标
准，通话时间在10秒内，就会按6

倍话费收取，消费者应该维护自
己的权益！

@彭震：为什么技术上没有
障碍，中国还是按分钟收费？

@Anitatong：打1分01秒也
按2分钟收费！为什么不变成按
秒收费？我卖猪肉的，1斤2两怎
么不能按2斤收钱啊！支持！

@齐鲁晚报：5日，全国人大代表夏绩恩表示，他已向人大会议提交移动电话实行按秒计费的
提案。据他调研和计算，现行按分钟计费模式下，移动电信联通三大运营商2010年合计8763 . 64亿
元的营业收入中，约有1132 . 8亿元是因多计费而相应增加的收入。对此，您怎么看？

@花样美妞：在社会劳动力过剩的
情况下，延缓退休年龄当然是不合时宜
的。不管是企业还是机关事业单位，都需
要补充新鲜血液。按时退休正是体现新
陈代谢，不可随意延迟。

@张军瑜：退休早晚对年轻人就业
产生的影响，我们也不能忽略。

@新昌人民志气高：想延后退休的
往往是权力寻租者。这样的延缓退休，不
要也罢。

@被子的幸福生活：为何要弹性退
休？有本事的退休后自然有人请她做事，
没本事的为何要继续混呢？

@蛀米虫朱锋：受益者将是女干部。
@张平336：老占着位子，新一代怎么

上去？

老的不去，新的不来

别耽误了年轻人
早退派 中间派

晚退派

全国两会正在召开。您对两会有什么好的建议和想法，可登录齐鲁晚报官方微博发表观点。齐鲁晚报新浪官方微博：http://weibo.com/
qlwb；全国两会微话题网址：http://topic.t.sina.com.cn/video/2012qglh/index.shtml

秀秀

▲一名盛装打扮的工作人员在广场上翩翩起舞。

全国人大代表刘春梅的一曲《过河》吸引大批记者围观。

▲韩美林在接受记者们采访时，忍不住秀了把画技。
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